

Un libro muestra cómo era la nobleza granadina entre los siglos XV-XVIII

El volumen sobre la aristocracia en el Reino de Granada está publicado por la Editorial de la Universidad de Granada

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 08.12.2010 - 05:00

0 comentarios 0 votos

Casas, familias y rentas. La nobleza del Reino de Granada entre los siglos XV-XVIII es el título del libro que coordinan los profesores Julián Pablo Díaz López (Almería), Ángel Galán Sánchez (Málaga) y Francisco Andújar Castillo (Almería). Publicado por la Editorial de la Universidad de Granada (eug), con el patrocinio de la Fundación Portillo y la colaboración del Ayuntamiento de Huéscar.

La ciudad de Huéscar es un modelo importante en el contexto del Reino de Granada durante los siglos XVI y XVII, pues los juegos de intereses entre los integrantes del concejo, los representantes del duque de Alba, señor de la ciudad, los integrantes de la minoría musulmana, los poderosos señores de ganados, los labradores terratenientes y los intereses eclesiásticos toledanos generaron una serie de tensiones permanentes entre todos estos colectivos.

"Estos grupos sociales -aseguran los responsables de la edición publicada por la UGR- y sus interacciones con los comerciantes genoveses forjaron importantes alianzas, conflictos y juegos de intereses que nos permiten considerar al territorio huesquerino como un arquetipo de las relaciones sociales granadinas". Por otra parte, la situación geográfica de Huéscar, en el oriente del Reino de Granada, entre las tierras murcianas de un lado, las castellanas de otro y las encomiendas santiaguistas en fin, supuso también un factor de relaciones y tensiones entre los grupos sociales de los diferentes territorios.

Así, la ubicación y las peculiaridades de Huéscar en los primeros siglos de neocristianismo permiten desarrollar una reflexión sobre la singularidad de la nobleza medieval castellana, las casas nobiliarias que se establecieron en Andalucía después de la conquista, y las relaciones entre éstas y los linajes que poblaron el Reino de Granada después de 1492, sin perder de vista la evolución de sus rentas. El volumen contiene 17 trabajos de investigación de otros tantos especialistas.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ESTRENOS DE LA SEMANA



Pie de foto

Premiados y taquillazos

'Biutiful', que le valió a Javier Bardem el premio en Cannes, y 'Neds', Concha de Oro en San Sebastián, se enfrentan en la cartelera a dos apuestas infantiles: 'Megamind' y 'Las crónicas de Narnia 3'

EXPOSICIÓN
MATISSE
Y LA ALHAMBRA
1910-2010

ESPECIAL



Harry Potter: el comienzo del fin

Harry Potter y Voldemort vuelven a verse las caras en la última entrega de la serie, 'Las reliquias de la muerte'.



Una cita con la mejor literatura

Infórmate de toda la actualidad literaria